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2021-2022年度

会　長　大 橋　良 史

鯖江ロータリークラブ会長方針 2022-23年度  国際ロータリーテーマ 2022-23年度  第2650地区スローガン
『わくわくと感動と
　思いやりの心で
　　　奉仕しよう』
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卓話

我らの生業

西尾　俊一
ソングリーダー

わくわくする例会 文化芸術プログラム

本日のリモート出席者

野中  敏昭　会員  

ロータリーソング

会　長　の　時　間

幹　事　報　告
野呂　和夫　幹事
１.先週２月４日（土）の嚮陽
会館でのこどもエコクラブに
ご参加ご協力いただきました
会員様にはたいへんお疲れ様

でした。とても盛況に終えましたことに、感謝お礼

申し上げます。
２.２月家庭会合のテーマは「今の鯖江ＲＣに足りな
いものは何か」としました。よろしくお願いします。
３.皆さんに資料をお配りしました「みんながまる
展」です。3／23～3／26に鯖江市まなべの館で行
われます。また、追って皆さんにご協力のお願いも
ありますので、何とぞよろしくお願いします。

幹　事　報　告

第４班家庭会合報告

日　時：令和４年12月1日（木）18時30分～
場　所：御殿 當田屋
出席者：大橋良史会長、野呂和夫幹事、酒井雅憲チー
　　　 フ、瀧ケ花秀晃副チーフ大島恒彦、幸道森市、
　　　田村康夫、野中敏昭　計８名出席
テーマ：「クラブは、いかに（どのように）自身の役に立
　　　っているか」
・クラブに入っていることが、自分自身のステータスと
　なっている。
・長年入っているので、例会に出席するもはやルーティ
　ーンとなっている。
・ロータリークラブに入っていなければ、出会うことが
　出来なかった人が多い。それだけでメリットが大き
　い。
・卓話の内容が、大変為になる。
・テーマとは離れるが、会員拡大は必要不可欠である。
・鯖江クラブは退会された方のご子息、ご息女の入会
　が少ないように思う。ご子息、ご息女へと入会を繋げ
　ていけるとよい。

大橋　良史　会長
　チ君、3月までで
奨学生が終了しま
す。さみしいです
ね。3月1日に送別

会を企画していますので、皆さんにご案
内させていただきます。
　6日に発生したトルコの地震ではトルコ
・シリア両国で2万人以上の方が犠牲にな
られました。改めて自然災害の怖さを知
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幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

るとともに、被災された皆様に心よりお見舞い申し
上げます。私たちクラブでも個人でもどのような支
援をするか考えるべきだと思います。
　さて、毎年、県では「ふるさとの日」2月7日に
地方自治の振興及び社会福祉、産業、教育、文化な
どの発展に貢献して、その功績が顕著な個人または
団体の表彰を行っています。今年は、個人58人と3
団体の方々が表彰されました。なんと当クラブ窪田
健一会員が産業振興功労者で表彰されました。
窪田さんおめでとうございます。まさに職業奉仕の
精神で業界を引率されておられるんだなと、大変う
れしくなりました。
　本日の例会はクラブフォーラムであります。
以前は中長期戦略を立てていましたが、近年ありま
せんでした。本年のIMで若狭RCの青少年教育に対
して永年支援されていて、それがまちづくりにもつ
ながっていることを知りまして、鯖江RCも毎年同
じ事業でなくとも、中長期的な方向性があった方が
より一層社会にインパクトを与えることが出来るの
ではと思います。
　本日は、これからの鯖江RCの五大奉仕の展望を
皆さんで語っていただき、今後の活動に活かしたい
と思います。短い時間ではありますが、これまで感
じてきたことをテーブルごとに討論いただければと
思います。

クラブフォーラム

「鯖江RCの五大奉仕における
　中・長期的展望について」 ファゴット演奏

羽生 尚代  様・西村 晴美  様

「自転車道の未来と現状」
福井工業大学工学部 建築土木工学科  准教授

吉  村　朋  矩　様
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にこにこＢＯＸ報告

大橋　良史　会員

野呂　和夫　会員

岡本　圭子　会員

浅野　秀代　会員

梅田　吉臣　会員

佐野　直美　会員

窪田　健一　会員

幸道　森市　会員

西尾　俊一　会員

未来の鯖江ＲＣの為にクラブフォーラムをよろしくお願いします

本日のクラブフォーラムの活発な議論に期待して

チ君いらっしゃい！良いことがありました

チ君ようこそ

チ・ケンフォン君お元気ですか

ﾁ君今月もお顔見れてうれしいです。チ君の旅立ちの日まで残り少なくなりましたが、

良いことがありました。皆様ありがとうございました。

今日もおいしく食事を頂きました。

本日早退いたします

福井県を楽しんで
ください、特に鯖江を！

ニコニコ箱発表
幸道　森市
ニコニコ委員長

テーマ

委　員　会　報　告

　　　　　　クラブフォーラムのやり方
テーブルごとに、班分けします。その中で、班長と記録係を決めてください。
テーマは「鯖江RCの五大奉仕における　中・長期的展望について」です。
時間がありましたら、発表していただきます。

吉田　俊博　会計委員長
　会計委員会よりお願いがありま
す。４月９日「地区大会」参加ご希
望の方は、登録料１万円を早めに

お願いします。
　年会費未納の方が１０名前後まだおられますので、
心当たりのある方は、早めに是非よろしくお願いいたし
ます。

発表は次回のお楽しみ

「鯖江RCの五大奉仕における
　     中・長期的展望について」クラブフォーラム


